## Bischöfliche Beauftragung zum Begräbnisdienst

Sehr geehrte Frau Schöppner,

die Begleitung des Menschen an den Wendepunkten seines Lebens ist wesentliche Aufgabe der Kirche und ihrer Gemeinden. Dieser Dienst am Menschen ist im Besonderen angesichts des Todes gefragt.

Gemäß §8 der *Ordnung für die Beauftragung von Laien zum Begräbnisdienst im Bistum* Fulda beauftrage ich Sie hiermit den Begräbnisdienst wahrzunehmen.

Möge dieser Dienst Sie erfüllen und darin bestärken, den Glauben an die Auferstehung als Zeugnis für Christus in der Welt von heute zu leben.

Mit herzlichem Segensgruß

+ Mill &

Ihr

Dr. Michael Gerber Bischof von Fulda

Mit diesem Schreiben unseres Bischofs wurde unsere Gemeindereferentin Vera Schöppner durch Weihbischof Karlheinz Dietz am 10. März zum Begräbnisdienst in unserer Pfarrgemeinde beauftragt.

Gerade in einer Zeit, in der unser Bestattungswesen große Umbrüche erlebt, ist es wichtig, Zeugnis für unsere Hoffnung, die über den Tod hinaus geht zu geben. Dass diesen Dienst auch Laien übernehmen können, macht deutlich, dass es in der Kirche viele Möglichkeiten gibt aktiv pastoral tätig zu werden. Ich bin froh, sagen zu können, dass in der Pfarrgemeinde Christkönig bereits sehr viele Menschen in ganz unterschiedlichen Bereichen unserer Kirche mitarbeiten und sie am Leben erhalten. Deshalb bin ich sicher, dass Frau Schöppner von der Gemeinde in ihrem neuen Wirkungsfeld akzeptiert und anerkannt wird. Ich danke ihr für die Bereitschaft dazu und wünsche ihr für den neuen Dienst Gottes Segen.

T. Maleja, Pfr.